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令和７年５月１日（木）   

 

思いやりと勢い(挑戦意欲)のある学校に 
生徒は毎日急な坂を上って登校してきます。これから夏に

向けて体力的にも、精神的にも大変な上り坂です。そんな生

徒には「よくきてくれたね」という気持ちで挨拶をしています。

挨拶の声にも少しずつ勢いが出てきました。 

  「さぁ 行こう！」この言葉はよく使う言葉ですが、2023 年 WBC の時に大谷選手がチームを鼓舞するた

めにかけた言葉として、メディアで取り上げられました。きっと、その言葉は生徒の間で認知されていると思

います。私は、生徒が心を開放し、勢いを出すためにこの言葉を一緒に使っていきたいと思います。そこで、

生徒には「事あるごとに、校長は『さぁ 行こう！』と言うから、『さぁ 行こう！』と返してほしい」と伝えました。 

  ４月１８日に行われた部活動説明会での出来事です。部活動説明会では、部長さんが１年生に向けて部

活動の説明をしました。すると、一番初めに説明を終えた剣道部部長の松本侑真さんが「さぁ 行こう！」と

付け加えてくれました。すると次の部長さんも、その次の部長さんも「さぁ 行こう！」と声に出して、次の部長

さんにマイクを渡していました。中には急な展開だっただけに、照れながらの「さぁ 行こう！」の声の部長さん

もありましたが、結局部長さん全員が「さぁ 行こう！」と声に出して１年生に投げかけてくれました。 

  勢いを付けるための校長の言葉が、生徒の言葉として広がりを見せた部活説明会となりました。この先

が本当に楽しみになりました。ぜひとも、気持ちを声に出せる（心を開放できる）南ヶ丘中学校にしていきた

いと思います。 

地域でも挑戦  

  地域の皆さんは生徒の成長を見守るだけでなく、育てようとしてくださっています。各地区のまちづくり市

民会議では「子どもスタッフ」を募集し、様々な経験をさせてくださいます。どんどん地域に出向いて自分の

力を試してほしいと思います。 

子どもスタッフとして地域のために挑戦する生徒 “ さぁ 行こう！ ” 

市之倉地区 １年生 伊藤  結さん・伊藤  陸さん・岡部 陽向さん・春田 旺祐さん 

齊藤 悠王さん・杉浦 翔汰さん・内山 瑛太さん・竹内 義直さん 

吉末 藍琉さん 

       2 年生 梶田 真未さん 3 年生 加藤 三陽さん 

脇之島地区 １年生 青木すみれさん・岩﨑 結衣さん・小谷 奏太さん・山林 杏奈さん 

          秋田 愛奈さん・瓶井 絵理さん・小木曽彩羽さん 

      2 年生 加藤 伸弥さん・木村   煌さん・中川 廣政さん・伊藤 碧澄さん 

           田口  慶さん・矢沢 瑠育さん・安居 煌生さん 

       ３年生 富澤 奏恵さん・加藤 夏穂さん・加藤 美澪さん・林田  茜さん 

昭和地区  １年生 水野 竜聖さん  

２年生 玉造 心陽さん・水野 春佳さん・林  詩子さん 

みなみがおか 自ら求め 共に高まる 

この部分には、生徒の氏名や居住地域等の個人情報が記載されて

いますので、伏せさせていただきます。 


